

C'est une chose assez bizarre que la façon dont les idées s'ébauchent dans le travail des masses

Auteur(s) : Chastenay, Victorine de

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[philosophie](#)

Citer cette page

Chastenay, Victorine de, C'est une chose assez bizarre que la façon dont les idées s'ébauchent dans le travail des masses, 1818-12-04.

Projet Chastenay ; projet EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Consulté le 26/04/2024 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Chastenay/items/show/5865>

Présentation

Date1818-12-04

Date (calendrier grégorien)4 décembre 1818

Information générales

LangueFrançais

SourceADCO_ESUP 378-8 (38)

Nature du documentmanuscrit

Collation3 p.

Informations éditoriales

PublicationInédit

DestinataireChastenay, Victorine (1771-1855)

Description & Analyse

Contributeur(s) Tessier, Florence

Notice créée par [Florence Tessier](#) Notice créée le 28/07/2022 Dernière modification le 08/04/2024

4. 6. 2. 1818.

c'est une chose assez bizarre que la façon dont les Indes
Hébraïques ont le travail des masses. - il n'y a pas de
manoirs. - on dit que les mains puillantes qui ouvrent
toute malade routes; ce que les ^{Indes} Indes qui poussent la grande
dans les régions de l'intérieur, ^{immense} ~~massive~~ grande des
zones hautes. - cependant le creux de la terre est
tout. - il y a de la terre, du charbon, du fer, du
sel, tout cela est tout à fait; mais toujours en
petite quantité.

Je crois que de même les auteurs d'un siècle
de l'Hayon, ce milieu une grande quantité de pauvres
à une belle notion, qu'ils parviennent à rendre
vulgaire; ce j'attends peut être; celle qu'ils n'ont
pas. - la plupart des auteurs du 18^e siècle, ne nous ont
pas de ces idées, ergoteurs, qui nous dans les loges
et chose remarquable, Montaigne, mais aggraver
de son temps, et même en l'air, Compara à d'autres
médiocres auteurs, qui sont tous par leur temps.

M. de Chateaubriand, à son premier, d'offrir un
caractère profond à la religion, et même les idées. - quant
à son bon temps, il la servit. - il y ramena par la
poésie, et l'indépendance des idées. - dans le régime
qui l'effaça. l'empire religieux se rattache à la philosophie
de l'ordre - aujourd'hui on croit l'ordre, comme
étranger, et les philosophes, affichaient d'antagonisme
l'indépendance religieuse, qu'ils sont plus monarchiques
d'opinion. -
pendant ce temps là, il n'y eut pas de missions - mais

